



Liebe Unterstützer\*innen des Brühler Kinderschutzbundes!

**Die lähmende Pandemiezeit ist erst einmal vorbei!**

**Riesige Freude bei den Kleinen:**

- Im Mai eröffnete ein buntes Bürgerfest das Clemens August-Forum mit beeindruckend vielen Attraktionen.
- Kuntibunt ist wieder da. 67mal steht es von Mai bis Oktober verteilt auf 12 Standorte. Hinzu kommen in dieser Saison 10 Sondereinsätze.
- Die Schlange *Auf der Bleiche* lädt frischbemalt zur Bewegung ein.
- Am 20.09.2022 werden die Kinder endlich wieder *Auf der Bleiche* den Bambini-Parcours fahren können.
- Am 23.09.2022 feiern wir mit vielen Brühler Vereinen und Institutionen *Auf der Bleiche* den Weltkindertag.
- Am 28.10.2022 können alle Kinder zum Ende der Kuntibunt-Saison *Auf der Bleiche* noch einmal nach Herzenslust spielen.
- Zur Freude der ganz Kleinen (mit ihren Eltern) sind stattliche 7 Spiel- und Krabbelgruppen im Forum eingerichtet worden.

**... und im Hintergrund?**

**Ehrenamtseinsatz mit Sachverstand, Verlässlichkeit und Fleiß:**

- Beendigung des intensiven 1½-jährigen Agenda-Prozesses im Vorstand mit dem Ziel, für die Zukunft vorbereitet zu sein.
- Optimierung der Gegebenheiten im neuen Clemens August-Forum. Alle sollen gute (Arbeits-)Bedingungen vorfinden:  
Die hilfsbereiten Frauen im Büro, die Verantwortlichen im Verwaltungsbereich, die Kleinkinder mit ihren betreuenden Begleiter\*innen,



**Der Kinderschutzbund**  
Ortsverband Brühl

September 2022

die Familientherapeutin und die „Untermieter“ *Donum Vitae* und  
*Fotografische Arbeitsgemeinschaft Brühl*.

### **... und was gibt es Neues?**

- Kooperation unserer Abteilung *Beratung* mit der Clemens August-Schule. Ziel ist die unkomplizierte Unterstützung von Rat suchenden Schüler\*innen.
- Der Brühler Kinderschutzbund ist nun Mitglied des Bundesverbandes e.V. *MENTOR*. Qualifizierte Mentor\*innen setzen sich an 6 Brühler Schulen dafür ein, beim Leselernprozesse motivierend und kundig zu helfen.

### **... und das sollte abschließend erwähnt sein:**

- Herzlicher Dank den Ehrenamtlichen im Brühler Kinderschutzbund, ohne deren Engagement all das für die Kinder nicht möglich wäre!
- Im Anhang gibt es noch viel Wissenswertes zu lesen und alles Aktuelle immer auf [www.dksb-bruehl.de](http://www.dksb-bruehl.de)
- Übrigens: Wer möchte, kann die Protokolle der Jahreshauptversammlungen im Büro des Vereins einsehen.

Wir wünschen unseren Vereinsmitgliedern weiterhin viel Freude an der Welt der Kinder und ein gesundes, warmes Ende dieses wiederum ereignisreichen Jahres.

Der Vorstand